



【学校教育目標】

- ・自主・自立の精神に富み、明朗で個性豊かな生徒
- ・思いやりの心を持つ感性豊かな生徒
- ・知性を磨き、視野を広げる生徒
- ・的確な判断力と自らの行動に責任を持てる生徒

西 高

君の「選択」が未来を創り、夢叶う！

【校訓】
自主・敬愛・創造

【スローガン】
凡事徹底
文武両道
目標設定

校長 安次富 利恵子

健康科学コース1年生 PAプログラム 無事実施!!



6/7(火)健康科学コース1年1・2組、総勢79名の生徒の皆さんがPAプログラム(プロジェクトアドベンチャー=冒険教育)を1泊2日の予定からコロナ感染予防対策を踏まえ1日のみの計画に変更し、東村つつじエコパークにて無事実施しました。あいにくの天気で、少ない時間ではありましたが、クラスやコースの親睦を深める大変充実した時間を過ごすことができ、どの生徒も満足した表情で東村を後にしました。引率した体育科の先生方もお疲れ様でした。



マーチングバンド世界大会へ

正門から入って左手にある「世界一顕彰碑」を1年生の皆さんは見ましたか？2・3年生はもちろん知っているかと思いますが、これは、2005年7月にオランダで開催された第15回世界音楽コンクールで、本校マーチング部がマーチング・パレードとショーコンテストの両部門で金メダル、ベストインターナショナル賞を受賞し、世界一に輝いたことを記念して建立された碑です。



世界音楽コンクールは、4年に1度開催され「音楽のオリンピック」とも言われています。本校は、その大会へ1997年から連続6回出場し、6回ともに金メダルを獲得し、2001年、2005年、2017年には金メダルに加えてベストインターナショナル賞に輝き世界一となっています。本来なら、昨年度開催予定であった本大会ですが、新型コロナの影響を受け、今年度開催となりました。新型コロナの状況や世界情勢も含め、本大会への参加については大変迷いましたが、これまで最大の目標にしてきた大会であり、このチャンスを逃したくないという強い思いで参加することを決意しました。全校生徒及び全職員みんなで、マーチングバンドの皆さんを応援していきましょう。



今年も紫陽花が素敵

今年の梅雨入りは、過去十年で最も早い5月4日でした。長雨が続き、平年の3倍もの降雨量の影響を受け、各地域では被害も少なくありません。生徒や職員のお住まいの地域は大丈夫でしょうか？そんな中、今年も校庭の紫陽花が見事に咲いています。鬱陶しい気持ちを晴れやかにしてくれます。皆さんも立ち止まり一目見て癒やされてくださいね～！



今月末は、期末考査があります。皆さんしっかり勉強しましょう！特に3年生は進路に大きく影響しますよ。

<6月行事予定>

- 13日(月) 第1回追試(~16日)
- 14日(火) 1学年朝会
- 15日(水) 野球部激励式、弁論大会予選
- 17日(金) 3年校内進路ガイダンス
第1回漢字検定
- 20日(月) 木 3456月56の授業
- 22日(水) 平和統一 LHR
- 27日(月) 期末考査(~29日)
- 29日(水) 沖縄国際大学説明会
- 30日(木) 沖縄大学説明会